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REQUERIMENTO N.° 254/89.. 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Cãmera 

REQUEIRO àMesa, apos 	sultar o Plenário 
na forma regimental, que envie oficio ao Superintende te Regional 
da CEDAE, DR, João Vasconcellos Torres Filho, com o Objetivo 
que esclareça algumas dtSvidas refererite ao.precário abastecimento 
de água em nossa cidade. 
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1 - Por que já falta água nos bairros da Passagem,Marliní 
União, parte de São Cristovão, quando ainda não'estamos no período 
de verão, momento em que há grande fluxo de turistas em nossa cida 
de' 

2 - Existe plano de obra para abastecimento de água em 
final de rede ? 

3 - Oue'plano a CEDAE possui para suprir as defici;ncias 
de abastecimento de água no verão ? 
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4 - Que índices de aumento a CEDAE está utilizando para 
justificar a variação de preços nas contas de água, já que ultra 
passa em muito a inflaçao ? 

5 - Porque a CEDAE cobra agua a reside4ncias que no rece 
bem o abastecimento do Estado ? 

6 - Que tipo de fiscalizaçao e que resultados a CEDAE es 
ta tendo na repressão ao uso de bombas de sucçao 
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